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出欠確認 欠席者：山崎副会長

開催場所 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム

開催日時 2018年 9月 9日（日） 9:00～

作成者： 吉田

議 事 録

乙月自治会 平成 30 年度 第 6 回理事会

作成日： 2018年 9月 9日

1. 会長報告（彦坂）

8/19（日）ちはら台自治会連合会 8 月度定例会長会

[防災訓練について]（ちはら台支所）

・ 9/2（日）9 時～12 時半に水の江小学校にて初期消火訓練、避難所開設訓練、AED 体験等を実

施予定。

・中止の場合は、ちはら台支所から各会長へ電話連絡がある。

[報告]

・青少年のつどい市津支部大会について（辻川）

・ 7/29（日）コミュニティセンター体育館（開会式・女子会場）と清水谷小体育館（男子会場）

で小学生男女のミニバスケットボール大会が開催された。

・委員会より

(1)福祉委員会（秋山）

・昨年の「医療と介護のつどい」に引き続き、街開き 30 周年記念事業として「福祉のつどい」を

10/7（日）にコミュニティセンター体育館、大会議室他で実施予定。

(2)広報委員会（塩崎）

・広報ちはら台 10 月号の掲載記事は、夏祭り、防災訓練、さつき掃除会・防犯パトロール、ラ

ジオ体操（WP 駅前、水の江、キッズ 2nd、乙月・霜月・かずさの杜・みかげ台・スマートコ

モンシティ）、スマートコモンシティ自治会紹介等。

・ヤックス改修工事（辻川）

・くださいな跡地で今秋リニューアルオープン予定のヤックス改修工事について、騒音対策、車

両の出入り時の誘導員配置を工事業者へ要望した。

・千葉県循環型社会形成推進功労者表彰被推薦者候補の推薦について（辻川）

・千葉県からのリサイクル社会への貢献者に対する表彰候補者募集案内。

・乙月は ４，５ 年前に資源回収活動が評価され千葉県環境生活部長感謝状をいただいた。

・南牧園地区商業施設進捗状況について（辻川）

・住民側への 3 か所の出入り口設置に対する反対署名を展開予定。署名を添えて千葉県議会へ請

願書を提出する。

[議題]

・街開き 30 周年記念行事の進捗状況について（元起）

・ 30 周年記念誌を作成中。

・歩道橋に掲示する 30 周年記念の横断幕は 5 枚購入。

・式典は 11/3（土）9 時～9 時 45 分＠コミュニティセンター体育館。

・夏祭りについて（堀内）

・花火は諸般の事情により延期（11/3 の街開き 30 周年式典の日で調整中）

・慰労会を 9/2（日）八幡屋で開催予定。

・神輿担当を除く会長は、当日 7 時に清水谷小グラウンドまたは自治会館に集合して、荷物運び

と本部テント設置を行う。

・翌日は全会長とも 7 時に清水谷小グラウンドに集合して片付けを行う。
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・市長と語ろう未来創生ミーティングテーマ・要望について（辻川）

・意見交換テーマは、「①地域包括センターの設置について」、「②災害時の情報伝達の再構築」、

「③蘇我火力発電所計画について」の 3 点とする。

・市原市清掃事業感謝状贈呈候補者推薦について（辻川）

・乙月シニアクラブの乙月公園清掃を推薦した。

・市原市町会感謝状贈呈候補者推薦について（辻川）

・ 2 年以上会長を経験した者が個人表彰対象者となり、今年度は、元起さん（南 6）、吉川さん

（大岬）、小田島さん（堂坂）、高橋さん（キッズ）、井上さん（かずさの杜）の 5 名が町会

長大会で表彰される。

・西日本豪雨災害義援金の募集について（辻川）

・市原市町会長連合会として 9/28 まで義援金を募集する。

２．夏休みラジオ体操実施報告（天津）

・乙月の参加者は、2015 年 213 名、2016 年 140 名、2017 年 90 名、2018 年 72 名と加速度的に減

少。

・これまでは乙月の参加者数が他自治会に比べて多かったため、幹事として、ラジオ体操カードや

景品の手配を担当してきたが、昨年の参加者数が霜月とかずさの杜に抜かれたことから、今年は、

霜月自治会が幹事となった。来年はかずさの杜が幹事となる予定。

３．夏祭り乙月商店実施報告（清水）

・おもちゃは 100 円～200 円のものを中心に前年の 1.5 倍購入し、完売した。

・おもちゃすくいは、プラ箱を 2 個購入し、20L の水タンク 5 個を使った。

・かき氷は、注文時に番号札を渡し、注文場所と受取場所を分けることで混乱なく実施できた。

・シロップ種類が多く、途中でカップがなくなり追加購入したほどの人気だった。

・夏祭り開始後は車で会場へ入れず、お弁当配達や、せんどうからの氷の搬入に苦労した。

４．市原市防災訓練実施報告（彦坂）

・当日の訓練開始時点で、小雨が降り始めたため、水の江小での避難所開設訓練には彦坂会長のみ

参加。

・水の江小集合後に雨がやんだため、消防団の放水訓練、初期消火訓練は予定通り実施した。

５．防犯活動について（渡辺）

・ 7 月の夜間パトロールは、レギュラーが 3.7 人/日、一般が 5 人/日の計 8.7 人/日。

・赤色 LED 誘導灯が故障等で使える数が減っているため、新規に青色 LED 誘導灯を購入する。

・車パトロール用のマグネットシートと防犯パトロール実施中ののぼりも追加購入する。

６．市原市市民体育祭について（彦坂）

・黄色ブロック（乙月・霜月・かずさの杜）のブロック長は彦坂会長、救護担当は青木理事で登録す

る。競技役員は児玉理事を登録するが、当日に法事があるため、前日準備は児玉理事、当日の競技

運営は天津理事で対応する。

・参加者の申込書が 9/4（火）までに事業担当理事へ届けられるため、とりまとめて彦坂会長へ報告

する。

７．自主防災訓練について（鈴木）

・ 11/10（土）の一斉清掃後に桜小校庭で実施予定。

・予算は 20 万円。参加者減少の歯止めとして、いざという時に役に立つモバイルバッテリー等を参

加賞にできないか検討する。

８．乙月祭りについて（鈴木）

・ラジオ体操と同様、子供の参加者が減っているため、ゲームやイベントは、大人も参加できるもの

に変えていく。⇒次回 10/8 の理事会にて決定する。
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９．その他

・ E ブロックのゴミステーション再配置で、新設の 2 か所の申請が完了し、収集を開始した。今年

度中には、ゴミネットから折畳み式・据置式のゴミ箱への変更も完了する予定。

次回理事会は 10/7（日）を変更して 10/8（月）9 時～ 桜小ミーティングルーム

以上


